

## ABSTRAK

**Pengaruh Pengetahuan Akuntansi dan Kualitas Informasi Akuntansi terhadap Pemanfaatan Laporan Keuangan (Studi Empiris pada SKPD Kota Padang).  
Oleh: Connie Witia Francissca, 2010/57704**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pengetahuan akuntansi dan kualitas informasi akuntansi terhadap pemanfaatan laporan keuangan. Jenis penelitian ini digolongkan sebagai penelitian yang bersifat kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kota Padang. Sampel dalam penelitian ini adalah staf/ karyawan bagian keuangan maka didapat responden sebanyak 108 orang responden. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi berganda dengan bantuan *SPSS 15*.

Kesimpulan penelitian menunjukkan: pengaruh pengetahuan akuntansi terhadap pemanfaatan laporan keuangan dengan thitung  $>$  ttabel yaitu  $16,293 > 1,6614$ . Nilai koefisien dari variabel pengetahuan akuntansi (X1) adalah 1,191 ini berarti bahwa meningkatnya pengetahuan akuntansi satu satuan, maka akan meningkatkan pemanfaatan laporan keuangan 1,191 satuan dan bentuk pengaruh X1. Kualitas informasi akuntansi terhadap pemanfaatan laporan keuangan dengan thitung  $>$  ttabel yaitu  $5,581 > 1,6614$ . Nilai koefisien dari variabel kualitas informasi akuntansi (X2) adalah 0,566 ini berarti bahwa meningkatnya kualitas informasi akuntansi satu satuan, maka akan meningkatkan pemanfaatan laporan keuangan 1,191 satuan dan bentuk pengaruh X2. Saran bagi penelitian ini adalah: 1) Pengetahuan akuntansi masih perlu di tingkatkan dengan penyediaan petunjuk pelaksanaan dan tata teknis tentang Sistem akuntansi pemerintahan. Hal ini bertujuan agar responden dapat menghasilkan laporan keuangan yang bermanfaat dan dapat dimanfaatkan oleh pengguna. 2) Kualitas informasi akuntansi perlu ditingkatkan untuk memanfaatkan laporan keuangan daerah yang baik generalisasinya untuk memperlihatkan pemanfaatan laporan keuangan.

**Pembimbing I : Fefri Indra Arza, SE, M.Sc, Ak**

**Pembimbing II : Halmawati, SE, Msi**